



# Claix - Le Baratteur

par Agathe Bascou

En dégustant une bonne tartine beurrée dans la charmante campagne de Claix, vous pourrez voir, perché sur une colline, le château qui abrita au cours des siècles moult nobles familles de Charente, et en particulier Léon de Lescure de Combemary. Celui-ci, fraîchement installé dans la demeure, monta en 1884, la première grande laiterie de Claix. Il fut médaillé à maintes reprises pour son beurre fin aux reflets d'or. Après sa mort en 1916, on y apposa, en souvenir du père de la laiterie, le blason familial de Léon de Lescure de Combemary.

Les Fantômes de GrandAngoulême